



topic 研究発表!

一月十九日(木) 課題研究発表会が開催されました。課題研究発表会は各系列の三年生が研究してきた内容を発表するものです。系列によっては一年間通して、調査・研究を行い、時間のかかった研究となつていゝものもありました。系列の代表は十二月に行われた各系列の発表会で決定されました。三年生は「課題研究」の授業や「銀の哲学」の授業などの中で研究を行います。これらの授業を通し三年生は自ら課題を見つけ研究を行つていきます。今年度の研究も各系列の特色あふれる内容でしたが、地元に着目した内容を扱っているところが多かつたように感じました。今回の発表会で学校の代表となつたビジネス系列と文化系列、生活系列保育コースの代表者は、県総合学科発表会に学校代表として出場する予定です。

NEWS 邇摩高校 近々の予定

- 卒業式**
3月1日(水) 卒業式が行われます。3年生89名が、3年間の思い出と共に学び舎を巣立っていきます。
- 進路デー**
3月14日(火) 進路デーが行われます。県内・外の企業、大学、短大、専門学校の方に来校していただき、希望する進路先のブースに分かれ説明を聞き、自分の進路選択に役立てます。

topic 3年生フェア振り返り!!



1月25日(水) 3年生の「銀の哲学」の授業で、今年1年間の「邇摩高フェア」の振り返りが行われました。今年度、春・夏・冬と3回開催し、回を重ねるごとに来場者数も増えました。生徒会長の大谷君は(写真右側)、「フェアを通して、お客様をどのように接客したら満足していただけるのか?」ということと真剣に向き合い行動してきたと振り返りました。

三島校長のつぶやき

先日行われました邇摩高校「平成28年度課題研究発表会」では、市内中学校、大田市、まちづくりセンター等の様々な皆様方にご参加いただき盛大に実施できましたことに厚く感謝いたします。

代表生徒による研究内容は、地域課題を的確にとらえ課題解決に時間をかけて取り組んだ研究が数多くありました。特に石見神楽同好会の生徒が挑んだ「神楽衣装作り」が印象的でした。自分が舞う衣装の歴史を地域から学び、一針一針心を込めて作成する姿勢は、この教科のねらいを的確に得るものでありました。

1,2年生の皆さんも多くの刺激を受けたと思います。次は皆さんがステージに立ち輝く番ですよ。



活躍する先輩

三年生の田中良汰くん(大田西中出身)は野球部の主将を務めました。優しく明るく部員たちをまとめ、責任感が強いです。また、田中君は昨年発足した石見神楽同好会の一員でもあります。邇摩高校フェアでは他の部員と共に「恵比寿」の演目を舞いました。今後地域と共に成長していく田中君の更なる活躍が期待されます。



田中良汰くん (大田西中出身)